



Linke stellt neuen Ortsverein vor

Wie die beiden Stadtverbandsvorsitzenden Petra Lehmann (Zweite von links) und Michael Koch in einer Presseerklärung mitteilen, hat sich ein neuer Ortsverein der Partei Die Linke gegründet. Die beiden Vorsitzenden begrüßten rund 20 Personen zur Gründung des Ortsvereins Nordweststadt. Unter den Anwesenden waren auch der Kreisvorsitzende Jens Feuerhack (links) und einige Nicht-Mitglieder. Zu gleichberechtigten Ortsvereinsvorsitzenden wurden Ulrike Hanstein (rechts) und Gustav Faschung (Zweiter von rechts) einstimmig gewählt. Hinzu kommt Lieselotte Ingeborg Scheich (Mitte), die als Beisitzerin dem neuen Vorstand angehören wird. pm/Foto: Privat

HA: Mi., 19.05.2010